

ぬーばプロジェクト ピザで子供たちを元気に！

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)

いいね！ 95



ぬーば チャン

ぬーば オジサン

ぬーば クン

手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



レポート ~過去の訪問実績~

37



2014/3/7

岩手県下閉伊郡山田町八幡町「山田幼稚園」
ピザでみんなを元気に！

2014年 今年最初の活動は、岩手県下閉伊郡山田町八幡町の学校法人光明学園 山田幼稚園でのピザ作り教室です。昨年、11月16日に同じ山田町にある大浦保育園で活動した際のうわさを聞いて、山田幼稚園からオファーをいただきました。

朝の気温は氷点下4℃、まだまだ寒い岩手県、ぬーば号を移動しようとすると、雪の塊が幼稚園の園庭への道を塞いでいました。

今日ピザ作りに挑戦する園児さんは、年長組の22名。

もうすぐピカピカの一年生。卒園間近の楽しい想い出のひとつになるといいなあ～

直径20センチ程に伸ばしたピザ生地にトマトソースを薄くぬって、トッピングは、トマト・ほうれんそう・ウインナー・コーンそして、2種類のチーズをのせて、ひとり一枚づつ作ります。

勝又シェフのデモンストレーションをみんなおしゃべりせず見ています。

さすが…もうすぐ一年生(^_^)

実際やってみると、生地を広げるのが一番難しいようで、穴が開いたり、時間がかかっていましたね。

でも初めてのピザ作り体験にみんな笑顔、笑顔で明るく大脳わいで楽しそう！

作り終えると、ぬーば号車載の石窯で、勝又シェフが順番に焼き上げます。

一度に3枚も…一生懸命焼いている勝又シェフ！

みんなは先生に連れて一生懸命焼いている勝又シェフを見学(応援)。
(がんばって～。カッコいい～。)

焼き上がると、園児たちには、結構な大きさです。ひとりで食べられるかな…？

全部食べきれない子もいましたが、おいしそうな笑顔が印象的！

山田幼稚園は、山田湾に沿って走るR45号線からすぐの新しく綺麗な幼稚園です。

3.11の大震災では高台にあるため、幸い津波による被害はありませんでした。ただ、震災直後から連続して発生する大小の余震の影響で建物のあちこちに亀裂が入り、安心して過ごせる環境ではなかったそうですが、昨年3月にトップズグループとセーブ・ザ・チルドレンにより寄贈された新園舎が完成し、山田幼稚園は新たなスタートを切りました。

山田町や東北復興はまだこれからです。

東北大震災から丸3年が経過します。復興のスピードは速くない…

私たちぬーばプロジェクトは微力ながらこれからも応援を続けます。

春は必ず訪れます！

子供たちの明るい笑顔に元気と希望を抱きながらもう少しがんばっせ。

セーブ・ザ・チルドレン

みんな、
また会おうね！

[前のレポートへ](#)[レポート一覧に戻る](#)[次のレポートへ》](#)

次はあなたの街に！
ピザと笑顔をお届けします！

[印刷用\(PDF\)](#)